



Destacan juntas de vecinos, entidades deportivas, agrupaciones de trabajo social y comités de agua potable rural. “Estamos colaborando con quienes tienen una responsabilidad social igual como lo que hace la Municipalidad de Los Ángeles”, destacó el alcalde Esteban Krause.

DURANTE CEREMONIA EN DEPENDENCIAS DE LA MUNICIPALIDAD DE LOS ÁNGELES

Nueve organizaciones fueron beneficiadas con subvenciones municipales y comodatos

Un importante apoyo para el trabajo que desarrollan en favor de la comunidad, recibieron de parte de la Municipalidad de Los Ángeles diversas organizaciones de la comuna.

Se trata de cuatro agrupaciones que fueron beneficiadas con subvenciones municipales, las que en total superan los 61 millones de pesos; tres organizaciones que se adjudicaron el comodato de terrenos donde podrán concentrar sus principales acciones; y otras dos entidades que recibieron un permiso municipal precario para el uso de espacios públicos.

La ceremonia en la cual se entregaron los certificados que acreditan cada uno de los beneficios se realizó en dependencias municipales, con la presencia del alcalde Esteban Krause, quien resaltó el relevante respaldo a vecinas y vecinos de Los Ángeles.

“Estamos muy contentos por la entrega de estos recursos, lo podemos hacer porque hemos administrado bien la parte financiera del municipio. Esta posibilidad de entregar hoy día estos recursos se suma a otro tipo de subvenciones que hemos venido otorgando durante todo



el año, como por ejemplo becas estudiantiles y apoyos ante enfermedades catastróficas, que es un proyecto nuevo. Es decir, estamos colaborando con la sociedad civil a través de sus organizaciones, porque entendemos que estas organizaciones son una prolongación que hace el municipio”, enfatizó la autoridad comunal. En cuanto a los comodatos adjudicados, Krause expresó que con ello “les damos tranquilidad y certeza a las organizaciones respecto al espacio que están ocupando”.

Junto con destacar los beneficios municipales entregados a las organizaciones, el alcalde angelino precisó la importancia

de rendir a tiempo los recursos económicos por parte de los dirigentes y vecinos responsables, además de utilizar los terrenos en comodato para los usos por los cuales fueron solicitados.

ORGANIZACIONES FAVORECIDAS

Con un monto total de \$61.250.000, las cuatro organizaciones que obtuvieron subvenciones municipales fueron:

- Fundación Red Inmigrante o Redin. Podrán financiar –entre otros gastos– el arriendo de un espacio físico donde ejecutar sus talleres.
- Corporación Nacional del Cáncer. Con los recursos podrán adquirir medicamentos antineoplásicos y alimento para pacientes con cáncer.
- Unión Comunal de Fútbol Rural. La subvención será destinada a la adquisición de implementación deportiva de cuatro ligas de fútbol rural, además de copas y medallas para premiaciones.
- Club de Rayuela Los Carreña. Podrán adquirir materiales para la construcción de baños y pavimentación de canchas.

En cuanto a los comodatos, las organizaciones beneficiadas



por un plazo de 5 años fueron el Comité de Agua Potable Rural Peñaflores, la junta de vecinos Luanco y la junta de vecinos Rarín El Nogal. Finalmente, se autorizó un

Permiso Municipal Precario al Comité de Agua Potable Rural La Capilla Cerro Colorado; y se modificó este mismo permiso para el Comité de Agua Potable Las Gredas.

